FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Lambaréné: un pêcheur se noie au débarcadère de Mbolè



Une vue du lac Zilé et de la zone où est survenu le drame.

Lambaréné/Gabon

AULIN Ndimina affectueusement appelé "Le Coq", Gabonais, pêcheur de son état, a péri en fin de semaine dernière au débarcadère de Mbolè, à Lambaréné, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Selon des témoignages dignes de foi, Paulin Ndimina serait parti de son village Saint-Martin, au lac Zilé situé en amont de Lambaréné dans le but d'acheter des médicaments

Tchibanga : la bande à "Vidéo" neutralisée par la PJ

MIHINDOU MIHINDOU Tchibanga/Gabon

ES éléments de l'antenne de la Police **⊿**judiciaire (PJ) de Tchibanga viennent de neutraliser une bande de malfrats constituée d'adolescents qui semaient la terreur dans le chef-lieu de la province de la Nyanga et ses environs à l'aide d'armes blanches. Une arrestation qui fait suite à la plainte déposée par l'une de leurs victimes.

Tout serait parti de ce braquage dont a été victime E. E. N., élève en classe de terminale au lycée Nazaire-Boulingui. Alors que ce dernier est en train de cheminer vers minuit avec sa petite amie, il tombe dans une embuscade tendue par F. M. M. alias la Vidéo, élève en classe de 4e dans le même établissement secondaire. L'agresseur est armé d'une machette

avec laquelle il assène des coups à l'apprenant de terminale et le blesse, avant de prendre la poudre d'escampette. Auparavant, le gang des ados s'en était pris au surveillant du lycée, qu'ils ont délesté de son téléphone portable.

Lors de l'investigation, les flics de la PJ ont d'abord appréhendé S. I. M., un complice présumé et élève en classe de 5e. C'est ce dernier qui aurait guidé les Officiers de police judiciaire (OPJ) vers le reste du gang qui, une fois la nuit tombée, opérait dans les différents quartiers de Tchibanga, muni de cagoules et autres accessoires de pointe.

La bande à Vidéo a reconnu les faits de vol, agression, puis coups et blessures volontaires. Les mis en cause seront présentés devant le procureur de la République dans les prochains jours.

fois dans la ville du Grand Blanc, il se serait retrouvé avec des amis avec qui il aurait passé un après-midi bien arrosé. Et ce n'est que vers 18 heures, qu'il aurait décidé de regagner le village en vue de retrouver sa

compagne souffrante. Une idée vivement combattue par ses compagnons, qui estimaient que ce dernier avait bu un verre de trop. Sauf que Paulin Ndimina aurait rétorqué : " J'ai l'habitude de naviguer même pendant les heures

avancées de la nuit ". D'où la décision de ses amis de lâcher prise et de le laisser embarquer dans sa pirogue la nuit, seul et en état d'ébriété. Malheureusement, poursuit la même source, l'embarcation aurait chaviré à un jet de

lac Mbolè.

Seulement la promptitude avec laquelle les secours sont arrivés sur les lieux n'a pas permis de sauver l'infortuné dont le corps sans vie a été repêché le

